

# Busetero se encadenó al tránsito de Cali

Reclama la devolución de su buseta inmovilizada por los agentes del tránsito



Foto Caracol Radio Cali

#Cali

#Valle del Cauca

#Colombia

#Sudamérica

#Latinoamérica

#América

Compartir



Valorar

|              |            |
|--------------|------------|
| interesante  | indignante |
| divertida    | polémica   |
| sorprendente | aburrida   |

Caracol Radio Cali | VALLE DEL CAUCA | 09/02/2017

El conductor y propietario de una buseta pintada con las insignias de la desaparecida empresa de buses Coomoepal se encadenó a la puerta principal de la Secretaría de Tránsito de Cali, en el barrio Salomia, solicitando que las autoridades caleñas le garanticen continuar con su trabajo.

"Estamos cansados de escondernos como cucarachas, de salir a buscar la comida para nuestros hijos de manera ilegal ", le dijo a Caracol Radio William Molina, quien aseguró que permanecerá atado con la cadena hasta que haya una respuesta positiva del Tránsito Municipal de Cali.

El carro tiene licencia para operar, pero no existe la empresa, porque el tránsito la suprimió, explicó el conductor quien añadió que está dispuesto a llegar a las últimas consecuencias atado al sitio en donde se encuentra.

La Secretaria de Tránsito de Cali por sus redes sociales, en su cuenta de twitter @movilidadcali, que Coomoepal ya no existe como empresa de transporte. Servicio que prestan no es legal y genera riesgo para usuarios.

Mientras tanto otros conductores y propietarios de busetas que operan ilegalmente explicaron que de la Coomoepal quedaron 51 carros en la misma condición, es decir, operando ilegalmente.